

Paris : la ligne 14 du métro arrêtée plusieurs heures, des voyageurs évacués



Illustration. La ligne 14 a été arrêtée une partie de la soirée mardi. (LP/Olivier Boitet)

La ligne 14 du métro parisien a connu de grosses perturbations ce mardi soir.

Grosse pagaille ce mardi soir sur la ligne 14 du métro. Le trafic a été interrompu plusieurs heures à la suite d'un « incident d'exploitation », a indiqué la RATP. Les soucis ont commencé à 18h 30 avant une réouverture progressive en milieu de soirée. A 21h25, le trafic était rétabli entre Olympiades et Gare de Lyon, puis, à 21h45, entre Olympiades et Chatelet, et à 22 heures jusqu'à Madeleine. La circulation restait en revanche interrompue entre Madeleine et Saint-Lazare. Le retour complet à la normale a eu lieu à 22h35.

Pendant plusieurs heures, l'arrêt total de la ligne automatique entre Saint-Lazare et Olympiades à l'heure de pointe a bloqué de nombreux passagers. Cinq navettes coincées dans le tunnel entre les stations ont été évacuées. Le personnel de la régie a été mobilisé pour sortir ces personnes sur les voies et les faire regagner les stations, tandis que 150 agents RATP accueillaient et orientaient les voyageurs évacués à leur arrivée sur les quais. La ligne a bien sûr été mise hors tension pendant les évacuations.

Bloqués 1h30 dans le métro parisien... [#ligne14#ratppic.twitter.com/ubjvRbOpyG](#)

– Samuel Lafont (@Samuel_Lafont) 14 mars 2017

Les agents étaient dans la soirée en train de chercher l'origine de cette panne. Il faudra ensuite attendre l'évacuation complète des rames pour faire repartir le trafic. La RATP avait un temps annoncé une reprise à 20 heures.

Passer une heure coincée dans un tunnel [#ligne14](#) et finir sur les voies parce que le "gradé" est un incapable. Pas merci [@Ligne14_RATP#RATPpic.twitter.com/UfOFrpNQPy](#)

– Marion (@MarionDansLaCom) 14 mars 2017

leparisien.fr

Jean-Gabriel Bontinck